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同仁堂国药股票怎么样_大家觉得同仁堂这只股票怎么样
？-股识吧

一、国药股份怎么样?

该股在除权缺口处做箱体整理，估计会维持一段时间才会出现方向性的突破，暂时
观望是最好的选择。

二、天士力，广州药业，同仁堂这三只股票哪个好

广州药业

三、我想知道国药这支股票好不好

.涨！！该股垄断特性，自然是难得的好股，但是好股还要买个好价才能盈利，建
议下跌时介入，中长期持有，享受医药行业即将到来的长达10余年的景气周期...

四、大家觉得同仁堂这只股票怎么样？

同仁堂15.65是该股的压力上轨，如果后市该股有机会突破并站稳那该股有看高18年
线的机会，但是如果在15.65的上轨就反复冲击失败无法突破过去变弱了，安全第
一建议逢高减仓回避风险，以上纯属个人观点请谨慎采纳朋友

五、同仁堂这只股票怎么样

喜洋洋8868598您好：同仁堂（600085） 是中国中药行业的老字号。
是一家百年老店（实际已存续345年）再持续经营100年一点问题也没有，该股票的
基本面让人放心。
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目前，从盘面来看，市盈率35倍，略偏高。
在这波牛市当中表现一般，没有过度炒作。
建议适当关注，如果您是一位价值投资者可以买入长期持有。
如果您是一位短线炒作者，可以关注其他热点股票。
仅供参考。

六、大家觉得同仁堂这只股票怎么样？

同仁堂15.65是该股的压力上轨，如果后市该股有机会突破并站稳那该股有看高18年
线的机会，但是如果在15.65的上轨就反复冲击失败无法突破过去变弱了，安全第
一建议逢高减仓回避风险，以上纯属个人观点请谨慎采纳朋友

七、请问同仁堂股票走势怎么样，我的成本价在17，5.还能不能
涨回这个价钱了？

提醒楼主，打开K线图，看一下同仁堂七月份时的那一堆巨大的成交量。
那个巨量是哪来的？谁在那里大量成交？是主力，在出货。
主力既然选择在16到18元之间出货，放弃那个价位，说明短期是不会涨回到那里去
的。
建议：等这轮反弹到较高位置时，出掉换股操作。
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更多关于《同仁堂国药股票怎么样》的文档...
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